



Toma protesta a reemplazo de "corcholatas"

En las oficinas de la Mesa Directiva, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, tomó la protesta de ley a Yolotl Fernanda Enríquez Ibáñez y a Francisco Javier Guerrero Varela, como diputada y diputado federales de la LXV Legislatura.

Creel Miranda externó sus felicitaciones a ambos legisladores en sus nuevas funciones en la Cámara de Diputados.

Enríquez Ibáñez es suplente de la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz, mientras que Guerrero Varela fungirá en sustitución del diputado Gerardo Fernández Noroña, quienes en la sesión de la Comisión Permanente del pasado martes 13 de junio solicitaron licencia por tiempo indefinido para contender en la encuesta de Morena para la candidatura única rumbo a la elección de 2024. INDIGO STAFF